

Daran denken wohl viele Menschen in alten Tagen. Wir haben alle nur eine Jugend, aber wir, die nicht glücklich geworden sind, müssen uns auf den ewigen Frühling vertrösten, den Gnade uns verheißt.

Jetzt weist Du Alles; denke an den kleinen Vogel, der treu im Käfig verharrt. Sollten wir uns wieder einmal im Schnee begegnen, bekommst Du drei, vier Bälle an den Kopf. Weißt Du noch, wie glücklich wir waren? Lebe wohl.

Deine

Lilli.

32.

Den Honig irdischer Weisheit sammeln wir
nicht aus Blumen, sondern aus Dornen.

Ich habe lange nicht geschrieben; jetzt will ich im Allgemeinen nachholen, nicht Schritt vor Schritt, das ginge gar nicht. Wundervolle Briefe habe ich gehabt von meiner einzigen lieben Mutter, von der Professorin und aus der Pension, Briefchen und fliegende Blättchen. Antonie ist verlobt; ich jubelte auf, als ich es las, aber was die Professorin darüber sagt, hat meine Freude gedämpft. Sie schreibt: „Antonie ist verlobt; sie hat selber ganz allein ihr Geschick entschieden; sie ist anscheinend befriedigt, ich bin über ihre Zukunft weder ruhig, noch zufrieden. Der Mann ihrer Wahl hat